

KABAR TERBARU

Sosialisasi Peningkatan SDM Satlinmas oleh Satpol PP untuk Mendukung TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 15:42



Pelaksanaan Sosialisasi peningkatan SDM Satlinmas yang dilaksanakan oleh Satpol PP Kabupaten Bangkalan dalam mendukung sasaran non fisik TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Bangkalan menjalankan program sosialisasi peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM)

Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) dalam rangka mendukung pelaksanaan Tentara Manunggal Masuk Desa (TMMD) Ke-118 oleh Kodim 0829/Bangkalan. Kegiatan ini berlangsung pada Senin (16/10/2023) di Posko TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan yang berlokasi di Desa Patengteng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan.



Kegiatan sosialisasi yang dihadiri oleh sekitar 20 orang warga masyarakat ini bertujuan untuk memperkuat peran Satlinmas dalam mendukung keberhasilan TMMD Ke-118. Satlinmas memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah tersebut. Dengan peningkatan SDM, diharapkan mereka dapat melaksanakan tugas mereka dengan lebih efektif dan profesional.

Kepala Bidang Perlindungan Masyarakat Satpol PP Kabupaten Bangkalan, Muhammad Syamsuri mengungkapkan pentingnya peran Satlinmas dalam mendukung pembangunan di tingkat desa. Ia juga menekankan bahwa pelatihan dan sosialisasi merupakan langkah penting dalam mempersiapkan anggota Satlinmas.

“Dalam sosialisasi peningkatan kapasitas SDM Satlinmas di Desa Patengteng tersebut dijelaskan tentang pentingnya kerjasama Satlinmas dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa” Tuturnya.

“Kerjasama tersebut menjadi penting karena sebentar lagi akan menghadapi pesta demokrasi yang disana (Desa Patengteng) akan ada 18 TPS jadi diharapkan agar partisipasi Satlinmas untuk ikut menjaga pesta demokrasi agar berjalan dengan tenang dan lancar.” Pungkasnya.

Kegiatan sosialisasi melibatkan narasumber ahli dari berbagai bidang, seperti hukum, penegakan peraturan, dan kepemimpinan. Para peserta diajak untuk aktif berpartisipasi dalam diskusi dan pelatihan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mereka.

Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan, Lettu Inf Muhammad Effendi menyampaikan, "Sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik tentang peran Satlinmas dalam mendukung TMMD Ke-118 dan memastikan bahwa masyarakat setempat merasa lebih aman dan nyaman selama proses pembangunan berlangsung." Tuturnya.

Komandan SSK Satgas TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan yang turut hadir dalam acara tersebut juga memberikan apresiasi atas komitmen Satpol PP Kabupaten Bangkalan dalam mendukung TMMD Ke-118.

Diharapkan bahwa melalui sosialisasi ini, Satlinmas Kabupaten Bangkalan akan semakin siap dalam mendukung keberhasilan TMMD Ke-118 Kodim 0829/Bangkalan dan terus melayani masyarakat dengan profesional dan tanggung jawab.

(Pendim_0829)